

TEMAS DEL DÍA

El estadio General Santander se prepara para estrenar gramilla

Contrabando de cigarrillo, un negocio muy rentable en Cúcuta y La Parada

Fecode orienta a maestros retomar clases y actividades desde el 15 de junio

Yerbateros: ancestrales conocedores de la naturaleza

[Inicio](#)

Impunidad para la corrupción

EDITORIAL

Domingo, 13 de Junio de 2021

6 Editorial

“ Los expedientes que se convertirían en basura a partir del 1 de julio del año en curso son de actuaciones graves por parte de servidores en diferentes entidades del Estado. Es el manejo de recursos con violación de la ley y por consiguiente detrimento de distintos montos. O faltas disciplinarias. ”

La disposición de llevar al basurero los que podrían considerarse parte de los emblemáticos episodios de corrupción constituye un colapso en beneficio de la impunidad. Es un trofeo para los corruptos.

No puede caerse en la indiferencia ante tantas situaciones adversas que asedian a Colombia. A los problemas de desigualdad social, pobreza, corrupción, narcotráfico, violencia persistente y violación de los derechos humanos, entre otros, se sumó inesperadamente la pandemia del coronavirus con su letalidad y todos los demás efectos desastrosos para la salud y la existencia de la comunidad, en general.

Este colapso del virus es de proporciones extremas y el desgarramiento que causa es a profundidad y no será fácil recuperarse de los deterioros que se han estado acumulando.

Como si ese agobio abismal fuera poco, el Gobierno le encimó al país un asfixiante proyecto de reforma tributaria, del cual tuvo que arrepentirse y retirarlo.

De todas maneras, precipitó la inconformidad y le abrió espacios a la protesta social, sin dar muestras de voluntad de entendimiento con los sectores que reclaman soluciones a las carencias recurrentes.

Mientras en el paro se desarrollaron diversidad de incidentes, en medio de incertidumbres desalentadoras por la falta de coherencia en las acciones oficiales, se destapa la intención de la Procuraduría de archivar más de 10.000 procesos disciplinarios que están a cargo de esa entidad.

Son investigaciones de varios años, de casos relacionados con el manejo de recursos públicos en forma presuntamente ilícita.

Los expedientes que se convertirían en basura a partir del 1 de julio del año en curso son de actuaciones graves por parte de servidores en diferentes entidades del Estado. Es el manejo de recursos con violación de la ley y por consiguiente detrimento de distintos montos. O faltas disciplinarias.

No hay que olvidar que la corrupción en Colombia alcanza niveles sorprendentes: al país, según los propios órganos de control, se le sustraen anualmente unos 50 billones de pesos por cuenta de los malos manejos que hacen de sus recursos funcionarios con capacidad de manejo. Es una cifra considerable, con la cual podrían atenderse necesidades de los llamados más vulnerables, pero que se desvían para el enriquecimiento ilícito de unos pocos expertos en la picardía.

Uno de los rubros más afectados en ese tráfico de asalto al erario es el correspondiente a la alimentación de los estudiantes. Son repetidos los escándalos por las irregularidades en la contratación de ese servicio y el aprovechamiento de contratistas inescrupulosos en detrimento de un servicio destinado a la alimentación alumnos de los establecimientos de enseñanza.

En el entramado de corrupción con recursos oficiales también está el escándalo de **Reficar**, por el cual se ha producido fallos condenatorios por parte de la Contraloría General de la República.

Entre los más de 10.000 expedientes que terminarán en el basurero están muchas investigaciones por graves irregularidades. Pero la dinámica de los organismos de control está a contravía de la eficiencia que podría llevar a las sanciones que deben recaer en quienes son responsables de tantos desvíos contra el patrimonio público. La disposición de llevar al basurero los que podrían considerarse parte de los emblemáticos episodios de corrupción constituye un colapso en beneficio de la impunidad. Es un trofeo para los corruptos. Es también un golpe de profundidad para la institucionalidad colombiana, tan cacareada cotidianamente.

6 La Opinión

Te puede gustar

**CFD de Forex - El mayor mercado del mundo**

IC Markets

**Los expertos recomiendan invertir en oro en 2021**

The Flying Stock | EverFX

**Joven de Bogotá logra bajar de peso con este consejo**

InformadorPlus

**Cómo invertir en Amazon este año puede conseguirte potencialmente un segund...**

The Flying Stock | GO4REX

**Esta fruta come su grasa en 24 horas**

Keto 360 Suplemento

**Bogotá: Conoce la bebida top para ayudarte a bajar de peso**

Top Informativo



Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.

[Ver más](#)

Tienda virtual para suscriptores y la audiencia en general, donde ofrecemos diferentes productos para el hogar, coleccionables y gadgets en general, al mejor precio.

[Ver más](#)

Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias.

[Ver más](#)

La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.

[Ver más](#)

En este espacio nuestros clientes podrán promocionar su negocio o encontrar una propuesta que se adapte a sus necesidades.

[Ver más](#)

Lo más visto

1. Fecode orienta a maestros retomar clases y actividades desde el 15 de junio
2. Los rastros del dolor por el crimen de dos hermanos
3. Dos presuntos atracadores se entregaron y les dieron casa por cárcel
4. ¿Quién está envenenando los cóndores?
5. Carbón: el oscuro destino de un negocio pujante, tras el cierre de los puentes en Táchira

6 Editorial

“ Norte de Santander arrastra el lastre de 320.429 personas que se han declarado como víctimas del conflicto armado, de las cuales 232.653 son objeto de atención o reparación por parte del Estado por medio de la Ley de Víctimas y Restitución de Tierras. ”

EDITORIAL

Ley de Víctimas

Es innegable que la recuperación económica es de alta prelación para evitar la revictimización de los ciudadanos golpeados por la crisis que hemos atravesado a lo largo de cinco décadas y que tuvo su punto culminante con la firma del acuerdo de paz.

6 Editorial

“ La conquista digital está abierta y ahí la región debe seguir jugándose la toda para en el futuro ser uno de los departamentos bandera en este campo. ”

EDITORIAL

Nuestra era digital

La región cuenta con la impronta de que los nortesantandereanos empiezan a ser conocidos por sus capacidades como desarrolladores e impulsores de programas y servicios digitales que son utilizados en el mundo.

6 Editorial

“ ¿Se trata de feminicidios? ¿Se trata de un uso de la mujer como trofeo de guerra? ¿Se trata de una peligrosa estigmatización? ¿Se trata de casos aislados? Esas y otras preguntas las autoridades deben proceder a responderlas y a darle una explicación. ”

EDITORIAL

¿Qué pasa en Tibú?

El Instituto Nacional de Medicina Legal ha reportado 35 homicidios en Tibú, entre enero y abril del presente año.

